
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
相模原市立大野南公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 大野南公民館 電話０４２－７４９－２１２１ 

開催日時 令和２年６月１３日（土） １４時００分～１５時１５分 

開催場所 南区合同庁舎 ３階 講堂 

出 

席 

者 

委 員  １４人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（今野館長代理、西山主事、山崎主事、竹林主事） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 
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会議次第 

１ あいさつ 

 

２ 議 題 

（１）貸館の再開について 

（２）令和２年度大野南公民館年間事業計画について 

（３）大野南公民館運営協議会規約等の改正について 

（４）大野南公民館館長推薦委員会の設置について 

（５）その他 

① 利用者団体登録状況について（報告） 

 

４ 情報交換 

 

 閉 会 

 



審  議  経  過 
 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 会長あいさつ 

 

≪質問、意見等≫ 

２ 議 題 

（１）貸館の再開について 

   事務局から、貸館再開の経過、利用者への周知内容、ガイドライン、チェックシート

等について説明した。 

○ 鍵の貸出時に代表１人が利用者用チェックシートに記入して持ってくると思うが、遅

れてくる人などの対応やチェックはどうするのか？ 

● 確認事項の８個目までを「利用前」、９個目以降と裏面は「利用後」にチェックする

ことが分かるように修正する。 

○ 利用者用チェックシートの裏面の部屋名に、定員の半数が何人か分かるように記入し

ておいてはどうか。また、参加者の氏名だけではなく、団体内で住所・電話番号を把

握しているか確認した方がよいのではないか。 

● 参加者全員に確実に連絡が取れるように注意を促します。  

  ○ 換気のためドアや窓を開けることになるが、音楽系など音のクレームについて事前に

一筆加えておいてはいかがか。 

  ● 今まで通りの活動は難しいと伝えてはいるが、ご協力いただけるようにお願いする。

○ 窓の開放で近隣の方からのクレームの心配がある。公民館内ではマスクは必ず必要だ

と思うが、コーラスはマスクをつけては行えない。 

○ テレビでは、カラオケもマスクをしてやっているのを放送していた。 

● 館内でのマスクは必須だが、場合によって１０分だけ歌って空気を入れ替えるなどの

工夫が必要と思われる。 

○ フェイスシールドを使ってのコーラスはどうか。 

● より安全な対策を各サークルで考えていただきたい。 

  ○ 椅子など触れたものは消毒すべきか。 

● 利用時間内に除菌作業をしていただくよう利用者にお願いする予定です。 

  ○ 利用者用チェックシートはいつまで行うのか。 

● 感染状況等を見ながらということになると思われるので、今のところ未定です。 

  ○ これまでは活動中に公民館職員が見回りを行っていないので、これからはしますとい

うアピールを行った方がいい。 

● 利用者に窓口でお伝えするようにします。 

○ 一部の噂で、現状は定員の半分以下での利用だが、８月からは定員の制限がなくなる

との情報があるが本当か。 



 

● そのような情報は全くありません。 

○ スペイン風邪の時も第２波の方が被害が大きかった。自分の命、みんなの命を守ろ

うという気持ちで冷静に考えたいです。 

  ○ 市のホームページで、休館情報は施設一覧をみると細かく出てくるが、さがみはら

ネットワークシステムでは出ていない。公民館を使いたい人は必ず予約システムに入

るので、ガイドライン的なものや皆さんも協力してくださいなどの要点を呼びかけて

もらいたい。市に要望をお願いします。 

  ● 要望はお伝えいたします。 

  ○ 「利用にあたって５つのお願い」の１番目をよく考えてほしい。開館したはいいが、

すぐ閉館になっては地域に迷惑がかかる。具合が悪いが来たという場合は追い返して

ほしい。濃厚接触は１５分と言われている。団体でよく考え、代表者がきちんと伝え

ていってほしい。 

  ○ ガイドラインなどは、公民館のホームページに掲載されるのか。利用者がホームペ

ージを見たらすぐに分かるようにお願いしたい。 

● ガイドライン等もホームページに掲載するように調整します。 

 

（２）令和２年度大野南公民館年間事業計画について 

   事務局から、８月末までの主催事業等が全て中止もしくは延期となった旨を説明し

た。９月以降の事業については、今後、各専門委員会や準備委員会等を開催して、開催

の可否について検討していくことになるが、実施すべき事業、実施すべきでない事業等

の意見があれば聞かせてほしい。 

  ○ 必ず第２波があると思うので、感染状況等を踏まえ、各専門委員会や準備委員会、

事務局等で判断をしていただいた方がいいと思う。 

 

（３）大野南公民館運営協議会規約等の改正について 

事務局から、運営協議会規約中の「委員の委嘱」が館長から教育長に改正されたこと、

「会議の開催」が年６回から年４回に改正することの説明を行った。 

特に意見等はなく、全会一致で承認された。 

 

（４）大野南公民館館長推薦委員会の設置について 

事務局から、館長推薦委員会の設置について説明を行い、委員構成表に基づき選出を

行った。 

 館長推薦委員会委員（６名） 

     議長（田中委員）、副議長（阿久津委員）、自治会長（中島委員）、 

ＰＴＡ・老人会・地区子連・民児協（関口委員）、各専門委員会（伊藤明委員）、

利用者懇談会・公募委員（阿部委員） 

 



 

（５）その他 

① 利用者団体登録状況について（報告） 

    令和２年３月１６日から令和２年６月１２日の間、公民館施設予約システムに新規

登録した団体とその活動内容及び廃止届を提出した団体等について報告した。 

現在の登録数は４４９団体。 

 

                                 以  上 

 



 

大野南公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 中村 洋子 大野南公民館長 会 長 出席 

２ 西山 俊彦 谷口台小学校長  欠席 

３ 黒岩 由貴子 鶴の台小学校長  欠席 

４ 奥村  仁 大野南中学校長  欠席 

５ 瀬戸 量平 相模上原団地自治会長 会計監査 出席 

６ 田中 美奈子 ロビィシティ五番街自治会長 議 長 出席 

７ 中島 千尋 豊町自治会長  出席 

８ 小澤 清志 大野南地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

９ 金子 清美 谷口台小学校ＰＴＡ会長  出席 

10 山本 欽章 鶴の台小学校ＰＴＡ会長  欠席 

11 内藤 知晴 大野南中学校ＰＴＡ副会長  欠席 

12 大野 幸治 大野南地区子ども会育成連絡協議会長  出席 

13 関口  潔 大野南地区老人クラブ連合会代表  出席 

14 長池 慶子 文化家庭委員会代表 会 計 出席 

15 伊藤  明 健康体育委員会代表  出席 

16 伊藤 時彦 青少年委員会代表  出席 

17 中島 啓子 保育委員会代表  欠席 

18 阿久津 明也 公民館利用者懇談会代表 副議長 出席 

19 平澤 哲周 公民館利用者懇談会代表  欠席 

20 阿部 義宏 公募委員  出席 

21 格地 悦子 公募委員  出席 

 

令和2年6月13日開催 


